

DEPORTES | Motocross

El piloto prieguense Chema Ocampos participa en la MXGP Academy de Lugo

El objetivo de esta concentración es detectar y mejorar las habilidades de jóvenes talentos del motocross en España

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 12 de mayo de 2025 - 23:12



El joven piloto de motocross prieguense Chema Ocampos ha participado en la MXGP Academy celebrada en Lugo, en la que han tomado parte jóvenes talentos de este deporte procedentes de distintos puntos del país.

Chema Ocampos y el onubense Álvaro Urbano han sido los únicos pilotos andaluces convocados a esta cita en la que los participantes han podido disfrutar de una concentración en la que han aprendido conceptos técnicos de motocross y compartirlos con pilotos de primer nivel, con el objetivo de conseguir futuras estrellas del motocross.

El circuito Jorge Prado de la capital lucense ha sido el escenario de esta competición, con motivo de la celebración este mes de mayo de una prueba puntuable para el mundial de motocross, donde se han dado cita un total de 16 jóvenes pilotos de toda España.

La excelente trayectoria de Chema Ocampos en el Campeonato de Andalucía de la especialidad no ha pasado desapercibida para los ojeadores de la Federación, que con este tipo de concentraciones persiguen mejorar las habilidades técnicas y competitivas de jóvenes talentos del motocross, como el piloto prieguense.